

Trotz Regen war es ein schönes Fest

Gemeinde Eggstedt feierte am Sonnabend das diesjährige Kinderfest *2.6.*



4.6.90

Viel Spaß beim Kinderfest in Eggstedt

Eggstedt (ell) Ausgesprochenes Pech mit dem Wetter hatten die Eggstedter beim Kindervogelschießen. Gerade am Sonnabend morgen setzte starker Regen ein, so daß der geplante Umzug durchs Dorf ausfallen mußte. Die Spiele wurden vom stellvertretenden Bürgermeister Hans Günter Strebos kurzerhand in die Halle verlegt. Dort ging es dann für die Teilnehmer in den Altersgruppen um die begehrte Königswürde und um tolle Preise.

Bei den Vorschülern setzten sich Michaela Plett (Ballschlucker) und Tobias Martens (Pferderingstechen) durch, die damit zum kleinsten Königspaar gekürt wurden. Dieselben Disziplinen mußten die Jungen und Mädchen des ersten und zweiten Schuljahres absolvieren. Hier siegten Daniela Schmidt und Nils Boje.

Die besten Wettkämpfer im dritten und vierten Schuljahr waren Tanja Plett (Ballwerfen) und Michael Kanditt (Kegeln), und im fünften und sechsten Schuljahr gewannen Katrin Wöhlk (Fischstechen) und Nico Gehrts (Fahrradringstechen). Zum großen Königspaar (7. bis 9. Schuljahr) wurden Manuela Staack (Bogenschießen) und Michael Staack (Armbrustschießen) ausgerufen.

Am Nachmittag herrschte beim Tanz auf dem Saal in Claußens Gaststätte ausgezeichnete Stimmung. Die Tanzschule Damm verstand es, die jungen Gäste und Eltern in Schwung zu bringen. Für die aktive Mitarbeit bei der Organisation des Kinderfestes sprach der neue Vorsitzende des "Vogelschießervereins", Horst Stammerjohann, allen Beteiligten seinen Dank aus.

Eggstedt. Am Pfingstsonnabend hatte die Gemeinde Eggstedt wieder einmal ein Festtagskleid angelegt. Grund für diese Auszschmückung war das Kinderfest. Leider spielte der Wettergott diesmal nicht mit, so daß die Spiele in der Halle von Kühl stattfinden mußten. Nachdem man fair um die Königswürde gekämpft hatte, konnten gegen Mittag die Königspaare bekanntgegeben werden.

Michaela Plett (Ballschlucken) und Tobias Martens (Ringreiten) errangen bei den Vorschülern die Königswürde. Das Königspaar des ersten Schuljahrs wurde Daniela Schmidt und Nils Boje. Auch das erste Schuljahr mußte die gleichen Disziplinen erfüllen, wie die Vorschüler.

Im dritten und vierten Schuljahr ist das König-

paar Tanja Plett (Ballwerfen), und Michael Kanditt (Kegeln). Im fünften und sechsten Schuljahr wurden Katrin Wöhlk (Fischstechen) und Nico Gehrts (Fahrradringstechen) als Königspaar ermittelt. Als Königspaar des siebten bis neunten Schuljahrs stellten sich Manuela Staack (Bogenschießen) und Michael Staack (Armbrustschießen), vor.

Am Nachmittag vergnügten sich die Kinder beim Tanz in der Gaststätte von Claußen. Weil Sonnabend war, versteht es sich, daß auch viele Eltern dem lustigen Treiben ihrer Kinder bejubeln konnten. Der Vorsitzende des "Kinderfestvereins" Horst Stammerjohann, dankte allen Helfern, die dazu beigetragen haben, daß das Fest wieder einmal einen so reibungslosen Ablauf genommen hat.

Seite 15 / Nr. 129 / Mittwoch, 6. Juni 1990



In Eggstedt feierten, wie gemeldet, die Kinder ihr Vogelschießen. Das Foto zeigt die Ehrung der Majestäten: Michaela Plett und Tobias Martens (Vorschule), Daniela Schmidt und Nils Boje (erste/zweite Klasse), Tanja Plett und Michael Kanditt (dritte/vierte), Katrin Wöhlk und Nico Gehrts (fünfte/sechste) sowie Manuela Staack und Michael Staack (siebte bis neunte Klasse). (Foto: Ellmann)